

PRESSEINFORMATION

Kiel, 2. Dezember 2009

Fischtheke des Jahres 2009: famila in Norderstedt hat eine der besten Fisch- theken Deutschlands

Die Fischtheke von famila in Norderstedt ist unter den TOP 3 bei der Wahl zur „Fischtheke des Jahres 2009“. Der bundesweite Branchenwettbewerb wird jährlich von der Fachzeitschrift LEBENSMITTEL PRAXIS ausgeschrieben. Das famila-Frischfisch-Team konnte die Fachjury mit seinem Sortiment aus internationalen und heimischen Fischspezialitäten und tollen Serviceideen überzeugen.

Bundesweiter Wettbewerb

Der Wettbewerb wurde in drei Kategorien ausgeschrieben, famila in Norderstedt belegt den dritten Platz in der Kategorie Verbrauchermärkte. Dazu Thomas Schönfeldt, Warenhausleiter bei famila in Norderstedt: „Die famila-Frischfischtheke gibt es seit unserem großen Umbau vor rund einem Jahr. Nach dieser kurzen Zeit schon ganz weit vorn dabei zu sein, macht uns natürlich besonders stolz.“ In die Beurteilung der hochkarätigen Jury fließen Kriterien wie Sortimentsvielfalt, Präsentation, Frische und Nachhaltigkeit ein.

Service wird großgeschrieben

Die Mitarbeiter an der famila-Fischtheke haben langjährige Erfahrung im Frischfischbereich und geben den Kunden gern Tipps und Tricks für die perfekte Zubereitung mit auf den Weg. Als weiteren Service bietet famila die Möglichkeit, Vorbestellungen für Feierlichkeiten aufzugeben und spezielle Kundenwünsche zu erfüllen.